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Zu Beginn der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 18. Juli 2018 gab es Wortmeldungen der 

Zuhörer zum Parken auf dem Marktplatz. Nach dem Vortrag übergab Gemeinderat Manfred 

Hafner einen Antrag der CDU-Fraktion zu diesem Thema zur Behandlung in der nächsten 

Sitzung des Gremiums im September 2018. Eine weitere Wortmeldung betraf Absinken von 

Erde im Bachverlauf und nicht begehbare Wanderwege im Wald. Die Verwaltung ist um 

Abhilfe bemüht, gab BM Bösenecker zur Antwort. Auf die Bitte, das Umfeld der 

Rathauscontainer zu mähen entgegnete Bürgermeister Bösenecker, dass er aus der 

Bürgerschaft für dieses Biotop gelobt worden sei.  

Die Instandsetzung der Fassade der Gebäude Kreisental 4 und Kreisental 6 stand erneut auf 

der Tagesordung.  

Das Kommunalrechtsamt fordert eine beschränkte Ausschreibung der Sanierungsarbeiten. 

Zuschüsse aus dem Denkmalschutz wurden für die Maßnahme vom Gemeinderat 

eingefordert. BM Bösenecker teilte mit, dass es eine Fördergrenze gibt, die mit der 

bisherigen Kostenschätzung nicht erreicht werde. Die Prüfungen hierfür laufen aber noch, 

sagte BM Bösenecker.  

Der Gemeinderat beschloss nun einen Gesprächstermin zwischen Verwaltung, Verein für 

Heimatpflege, Verbandsbaumeister und dem technischen Arbeitskreis zur Ausarbeitung der 

Unterlagen für die Ausschreibung.  

Die Betriebskostenabrechnung der Kindergärten für 2017 wurde vom Gemeinderat zur 

Kenntnis genommen. Der Anteil der Gemeinde an den ungedeckten Betriebskosten betrug 

nach den Vereinbarungen mit den Kirchengemeinden für den katholischen Kindergarten 

357.385,37 €, beim evangelischen Kindergarten 303.013,66 €, zusammen 660.399,03 €. Der 

Haushaltsansatz betrug 662.000 €.  

Der Bedarfsplanung der Kindergartenplätze ab Sept 2018 bis Juli 2019 wurde ebenfalls vom 

Gemeinderat zugestimmt.  

Zustimmung fand die Errichtung einer Gartenhütte in der Schubertstraße. Einer 

notwendigen Befreiung vom Bebauungsplan stimmte der Gemeinderat zu. Zustimmung fand 

auch die Errichtung eines Carportes im Frohnberg. Auch hier wurde einer Befreiung vom 

Bebauungsplan zugestimmt.  

Für Baugesuche in der Sommerpause gibt die Verwaltung die Erklärungen nach der 

Landesbauordnung ab und unterrichtet den Gemeinderat in der September Sitzung.  

Die Sitzungstermine für die nächsten Monate bis Jahresende sind wie folgt: 19.09.18, 

17.10.18, 14.11.18 und 12.12.18.  

Eine Bekanntgabe der Verwaltung betraf die Kriminalstatistik 2017. Hier war ein Rückgang 

gegenüber 2016 feststellbar.  

Hinweise der Gemeinderäte betrafen das Abstellen abgemeldeter Fahrzeuge, Reinigung von 

Gehwegen nach der Heuernte bei Bauplätzen, und das Mähen von Gräben und Rainen, um 

Schäden bei Starkregen zu vermeiden.  
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